

" Le Laboratoire ":

C'est au XIXe et au début du XXe siècle, quand le laboratoire acquiert une importance décisive.

Le pharmacien, forcé de répondre à la bonne qualité des préparations des médicaments élaborés dans sa pharmacie, incorpore les laboratoires d'analyses. Ils apparaissent ensuite dans les pharmacies, les microscopes et les polarimètres, aeromètres, centrifugeuses, poêles, etc..

En revanche, le pharmacien, vu que ses fonctions traditionnelles en ce qui concerne la préparation des médicaments est transférées à une industrie pharmaceutique naissante, beaucoup de pharmacies ont ajouté des laboratoires d'analyses bromatologiques et cliniques, ce qui a élargi les appareils scientifiques dans les pharmacies.

Nous vous montrons, dans cette section, certains d'entre eux et qui font partie des fonds du Musée de la faculté de pharmacie de Séville